

Fecha: 26-02-2025

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: Más de 200 mil escolares retornan a clases en la Región: 5 de marzo es el inicio oficial

Pág.: 4 Tiraje: Cm2: 461,0 VPE: \$716.378

Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

Más de 200 mil escolares retornan a clases en la Región: 5 de marzo es el inicio oficial

Año ESCOLAR 2025. Unos mil establecimientos educacionales abren sus puertas la primera semana de marzo. Autoridades realizaron ayer una visita a las obras de Instituto de Especialidades Técnicas (ISETT).

El Austral

cronica@australtemuco.cl

n el contexto de las accio- nes asociadas a la campa-■ña Volvamos a Clases se realizó la visita de obras-junto a autoridades locales- al Instituto Superior de Especialidades Técnicas de Temuco (ISETT), que se encuentra ejecutando obras de conservación por más de 400 millones de pesos financiados por el Ministerio de Educación.

Dicha obra es una de las 18 en ejecución en la Región, según destacó la seremi Marcela Castro, junto con recordar que no existe obligatoriedad en la compra de útiles escolares ni en la exigencia del uniforme, hechos que pueden ser denunciados en la Superintendencia de Educación, confirmando el 5 de marzo como fecha en que gran parte de los establecimientos (más de 1.000 de un total de 1.050) darán inicio al calendario escolar año 2025.

"Esta obra es un proyecto de conservación de más de 400 millones de pesos (...) en la Región tenemos 18 proyectos en ejecución (...) No son obligatorios los útiles escolares ni el uniforme. Ninguno es requisito para el ingreso a un establecimiento educacional y comenzar su año es-



AYER LAS AUTORIDADES REALIZARON UNA VISITA A LAS OBRAS DE CONSERVACIÓN DEL INSTITUTO SUPERIOR DE ESPECIALIDADES TÉCNICAS.

400

millones de pesos es el

monto de inversión por parte del Mineduc en las obras de conservación del Instituto Superior de Especialidades Técnicas de Temuco (ISETT).

colar. En caso de denuncia se debe acudir a la Superintendencia de Educación. (...) el 5 de marzo

ingresan más de 200 mil estudiantesa los establecimientos de la Región", aseguró la autoridad.

Respecto de la obra, el alcalde, Roberto Neira destacó la alta inversión en educación pública para Temuco. "Quiero agradecer al Gobierno del Presidente Gabriel Boric porque la inversión que se ha realizado en Temuco en estos cuatro años llega casi a los treinta mil millones de pesos en proyectos que nosotros

hemos postulado y que el Gobierno a través del Ministerio de Educación ha financiado", aseguró el jefe comunal.

Esta opinión fue secundada por la Presidenta del Centro de Padres del ISETT, Macarena Rojas, quien expresó: "Feliz, porque el año pasado de verdad que lo pasaron mal los niños, hicimos manifestaciones y ahora con este arreglo, los apoderados van a estar felices, los niños no

van a pasar frío en el invierno, el invierno pasado fue muy crudo, y feliz con el arreglo y ojalá que sigamos haciendo más, porque eso es lo que necesitamos".

ASISTENCIA

En el marco del inicio del año escolar 2025, el Mineduc reactivará el llamado de la campaña nacional "Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!", para seguir generando conciencia entre familias,

"La inversión que se ha realizado en Temuco en estos cuatro años llega casi a los 30 mil millones de pesos, en proyectos que nosotros hemos postulado y que el Gobierno ha financiado".

> Roberto Neira. alcalde de Temuco

comunidades educativas y ciudadanía en general sobre la importancia que tiene la asistencia a jardines, escuelas y liceos, y la revinculación de las y los estudiantes.

Lo anterior, considerando que sólo en La Araucanía en Educación Parvularia se reporta un 75,2% de asistencia durante el 2024 y en escolares se registró un 88.5%, lo que significó un aumento de 1.3% respecto del año anterior.

La asistencia a clases es clave para que niñas, niños v jóvenes adquieran los conocimientos y habilidades que se espera según nivel, además de contribuir a su desarrollo social y afectivo y promover hábitos fundamentales para el resto de la vida. 03

AGENCIA UNO

Unoc 150 mil kite da útilos antroga Iunach